

Fallece María Adela Tamés García, una de las tres primeras mujeres que vino a Colombia a iniciar la labor apostólica del Opus Dei

El día de ayer falleció en la ciudad de Medellín, María Adela Tamés García, una de las tres primeras mujeres que vino a Colombia a iniciar la labor apostólica del Opus Dei.

20/08/2013

María Adela Tamés García (México D.F. 14/02/1925 - Medellín 04/08/2013), dedicó gran parte de su vida a la educación y fue motor activo en la promoción de labores educativas como el Gimnasio Los Pinares en Medellín, la Asociación para la Educación, ASPAEN, el Icsef y el Inse en Bogotá, y posteriormente en la Universidad de la Sabana.

El sepelio se llevará acabo en Campos de Paz, hoy a las 3:30 p.m. en Medellín.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/fallece-maria-adela-tames-garcia-una-de-las-tres-primeras-mujeres-que-vino-a-colombia->

a-iniciar-la-labor-apostolica-del-opus-dei/ (31/12/2025)